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宁宁可可被被打打死死，，不不能能被被吓吓死死

李志刚

有很多人不喜欢广州恒
大，但你不得不承认，在亚冠赛
场上，尤其是在对抗韩国球队的
时候，中超还就真是恒大能拿得
出手。此次亚冠四分之一决赛东
亚区的两场对决，又是中韩直接
对抗，结果呢，又出惨案了！9月
13日，上海上港客场0：5被韩国
全北现代揍得体无完肤，9月14

日，鲁能泰山又要在主场对阵
另一支韩国球队首尔。

上港怎么了？真是天知道！
他们在首回合的角逐中，主场
与全北现代踢成0：0，在两回合
决胜负的赛制里，这是一个不
错的结果。到了韩国客场，赛前
上港主帅埃里克森表示“有信
心在90分钟内解决战斗”，他做
到了，不过却是以本队被狂虐
为结局。单算这场比赛，上半场
还能踢成0：0，说明两支球队还
是在同一水平线上，下半场居
然丢了5个球，就算上港被罚下
一个人，这事也还是说不过去。

“又出惨案了，还好不是

我。”个别鲁能球迷可能是开玩
笑吧，在网上说出类似的话来，
他们天真地认为上港成为惨案
的“主角”，可以帮鲁能减轻压
力，而真实的情况恐怕恰恰
相反，上港的这个客场0：5会
让鲁能上下陡然背上沉重的
思想包袱：其一，鲁能已是中
超在亚冠中的独苗；其二，中
韩足球对抗的“血债”，鲁能
要向首尔要求“偿还”；其三，也
是最关键的，万一鲁能要是也
输了呢……

其实单纯比较这两天的比
赛而言，鲁能面临的难度要比
上港大得多。上港只要确保不

丢球，便有非常大的晋级可能，
而鲁能不仅自己必须得进球、
得多进球，还要想办法尽量不
让对手进球。结果呢，容易踢的
上港，在对阵全北时突然崩盘
了；难度大的鲁能，你说这球该
怎么办？

揣摩首尔队的心理，他们
肯定是会静观其变——— 鲁能抢
攻出来，首尔便借机打反击；鲁
能要是小心翼翼，首尔自然是
也没有必要冒险。在这种情况
下，鲁能俱乐部该做出什么样
的选择？马加特该安排什么样
的阵容和战术？冒险抢攻，还是
慢慢“磨”机会？如果我可以选

择的话，我会选“跟他们拼了。”
如果9月14日晚上，鲁能不敢进
攻，最终“安乐死”，那才是最大
的耻辱，那才会被首尔队乃至
整个韩国足球界看不起！

“宁可被打死，不能被吓
死！”这一点，绝对不能动摇，至
于战术组织层面的问题，那就是
马加特的事情了。最后有一条咱
们得说清楚，如果鲁能在主场打
出了自己的精神与气势，最终因
为种种原因未能翻盘，大家可得
给敢于“亮剑”的鲁能热烈的掌
声，壮士知其不可而为之，头可
断，血可流，咱们可不能让他们
的心也冷了。

本报记者 李志刚

在亚冠两次对阵鲁能泰山
之间，韩国首尔队在该国联赛中
已经连续三轮不胜，这是为什
么？面对这一问题，首尔主帅黄
善洪话中有话，他说“鲁能泰山，
应该比我们更清楚原因何在”。

“这场比赛会很困难，因为
关系到谁能晋级下一轮。我们到

时采取进攻或防守的战术还不
好说。虽然第一场我们赢球了，
但第二场我们还会拼尽全力，我
们想得到更多。”黄善洪说本队
会争取忘掉首回合对抗击败鲁
能的3：1，忘掉此前在韩国国内
联赛的三轮不胜，“我们现在，眼
里只有这一场在济南的比赛。”

跟随黄善洪参加发布会的
首尔队长奥斯马尔，是一名中

后卫，极有可能在比赛中对位
防守鲁能“锋线霸王”佩莱，他
认为这对自己来说是一个挑
战，“防守确实很重要，但如果
只是防守的话，肯定会出现问
题。对战佩莱是一个挑战，我希
望有一个好的发挥，因为我很
少能够碰到佩莱这样级别的对
手，期待我可以有好的发挥，也
期待有一个好的结果。”

未未战战先先呛呛，，黄黄善善洪洪赛赛前前夹夹枪枪带带棒棒

言之有李

亚冠赛前踩场，马加特一脸轻松地带领球员备战。 本报记者 周青先 摄

本报记者 李志刚

鲁能主帅马加特带着19
名球员，来到济南奥体进行适
应训练，王永珀伤愈复出，小将
成源随队来到球场，前锋杨旭
则缺席训练。首回合1：3告负，
马加特说这一次“必须去冒更
多的险”，“我们这周针对对手
做了很多训练。14日晚上我们
会竭尽所能，争取把比分改变，
如果我们能先进一个球，那么
对我们来说一切皆有可能。”

“目前有一点是好的，因为

我们知道当前的比分是多少，
我们也知道需要什么样的比分
去晋级。”一向给人冷冷感觉的
马加特，突然幽了一默，“我们
有些球员受伤和缺阵，这是必
须要面临的问题，但是我们有
更多的队员可以使用，赛前我
不会告诉大家有什么新的人员
出现，否则等到比赛时就没有
惊喜了。我们的人员相比首回
合肯定会有变化，我们很有信
心的一点是，我派出的阵容有
足够的实力去击败首尔。”

跟随马加特出席发布会的

是鲁能中场大将蒙蒂略，近期
状态颇佳的他，表示鲁能是作
为一个团队参加比赛的，“这场
比赛很困难，需要比较大的比
分才能扭转局面，我们以一个
团队的状态来比赛，大家的积极
性都很高，希望以一个好的比分
进入下一阶段的比赛，我们受到
伤病等困难的影响，但是我们会
努力打好比赛，争取好的成绩。
我的理念是每场比赛都当决赛
来踢，做好自己的工作，我们是
团队，我们是整体，要一起去争
取一场比赛的胜利。”

马马加加特特有有信信心心击击败败首首尔尔

首尔赛前训练，德扬认真备战。 本报记者 周青先 摄
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